

EXTRAORDINARIO

LA REGIÓN EXTREMEÑA

LOCAL Y REGIONAL

Cesantías

El arrendatario de la recaudación de contribuciones, ha declarado cesantes á los auxiliares D. Rogelio López y López, D. Antonio Cuesta Moreno, D. Nicasio García Coleón, D. José Márquez Méndez, D. José Gallero Vaquera, D. Reinaldo Vera y D. Valeriano Flores, de la zona de Fuente de Cantos el primero y de la de Llerena los siguientes.

Concurso

El 11 de Febrero se celebrará un concurso en el Parque administrativo de suministros para adquirir harina de flor, leña de jara, carbón de hulla, cebada y paja de pienso.

Prórroga

La asociación de la Cruz Roja ha prorrogado hasta el 31 del corriente, el plazo para la suscripción á favor de los perjudicados en la catástrofe de Italia.

Función en el cine

El jueves se celebrará en el cine Franco-español una función cuyos productos se entregarán á la Cruz Roja, con destino á los perjudicados en la catástrofe de Italia.

Concesión

A la compañía dramática que dirige don José Domínguez y la cual tiene solicitado el arriendo del teatro López de Ayala, le ha concedido la exclusiva la Sociedad de autores para el estreno de la última obra de Jacinto Benavente, titulada *Por las nubes*.

Viajero

Ha venido á esta capital D. Lorenzo Gishert, vecino de Mérida.

Encargo

Ya han sido encargados los rotulos correspondientes para la calle de Moreno Zancudo, que hoy se denomina de Zapatería.

También han sido encargadas 500 placas numeradoras para el cementerio.

Gimnasio

Esta tarde habrá juegos de *sport* en el Gimnasio de puerta del Pilar, y por la noche baile de diez á tres en el de la calle de San Sisenando.

Lo celebramos

Se halla restablecido de su enfermedad el jefe provincial de Fomento, D. Luis González Chacón.

Juicios por jurados

Comenzarán estos juicios el 8 de Febrero próximo.

Comisiones

Ayer estuvieron reunidas algunas comisiones en el palacio municipal.

La de Ornato volverá á reunirse hoy.

Lo del alumbrado en la feria

El gerente de la sociedad del alumbrado eléctrico ha pedido algunos datos que considera indispensables, para formar el presupuesto de gastos que se le ha exigido respecto á la instalación del alumbrado eléctrico en el real de la feria de Mayo.

Función en proyecto

Hemos oído decir que se trata de dar una función á beneficio de la viuda del que fué conserje del teatro López de Ayala.

Los dueños del citado coliseo han decidido cederlo gratuitamente con aquel fin.

Lo que se cuenta

Cuéntase por ahí que el resultado de la visita de inspección á las oficinas de Hacienda no se hará esperar mucho tiempo.

O lo que es igual: que no se hará esperar alguna que otra cesantía.

No viene

El abogado del Estado D. Enrique Gómez Asensio, destinado hace pocos días á la Delegación de Hacienda de esta provincia, no vendrá por ahora á Badajoz.

Servicio telegráfico

Madrid 23 (15'10).

Resolución elogiada

La prensa republicana de Lisboa elogia la resolución del tribunal superior administrativo, por la cual, revocándose la del inferior, se declara capacitados a algunos concejales republicanos que fueron elegidos hace poco tiempo.

Los motivos en que se fundó el tribunal para declarar incapacitados á los concejales aludidos, eran risibles.

Uno de aquéllos consistía en haberse pedido antes de las elecciones permiso para hacer obras en una casa. De aquí quería deducirse que había un contrato pendiente con el Ayuntamiento y el concejal electo.

Vuelve á las tareas parlamentarias

El martes de la semana próxima asistirá á la sesión de la Cámara de diputados el Sr. Moret.

Probablemente en ese día comenzará á debatirse en el Congreso el capítulo referente á las mancomunidades, que es uno de los que forman parte del proyecto de régimen local.

Propósito laudable

Los radicales aplauden el propósito que se atribuye á Montero Ríos de que si el proyecto de Administración local llega á ser ley, se comprometan los liberales á suspender ésta, por decreto, cuando suiban al poder.

Lo que dice un político

Me decía ayer un político caracterizado que los diputados de ideas avanzadas tienen materia para una campaña formidable con asuntos como el de la sociedad Vasco-castellana, que ha arruinado á tantas personas.

Si un asunto como ese y otros de que todo el mundo habla—añadía—lo tuviesen entre manos Costa, Almeida, Menezes y otros diputados lusitanos, estarían hablando de ellos durante dos semanas.

Lo de las elecciones en Frezenal

Según parece, aún no está designado el candidato adicto por el distrito de Frezenal.

El gobierno, dice como de costumbre, que no se mezcla en asuntos de elecciones; pero nadie lo cree.

Comisión de actas

Se reunirá el martes próximo para dictaminar sobre el acta de Azzati.

Tal vez se ocupe en estudiar también el caso de Lerroux.

Los solidarios

Es seguro que los solidarios de la derecha intervendrán en la discusión sobre mancomunidades.

LA FARMACIA DEL GLOBO

es la que mejor surtido tiene y más barato vende

¡NO EQUIVOCARSE!

Dentro de la calle de San Juan, núm. 31

Badajoz.—Tip. "La Minerva Extremeña."